



Force Ouvrière
1^{ère} organisation syndicale du Groupe PSA

Paris, le 23 février 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Annonce des résultats du Groupe PSA

Intéressement supérieur à 2000 € nets pour tous les salariés : pour FO, le compte est bon !

Pour FO, première organisation syndicale du Groupe PSA, c'est une victoire.

Les résultats financiers publiés ce matin sont une bonne nouvelle. Avec ce rebond, la tendance observée en 2016 se confirme. C'est le fruit de la croissance rendue possible grâce à l'engagement et l'implication des salariés. La reconnaissance de leurs efforts se traduit aujourd'hui par un intéressement conséquent de plus de 2000 € net minimum pour tous les collaborateurs du Groupe. Le niveau de l'intéressement est en forte hausse par rapport aux années précédentes.

Ces bons résultats montrent que les investissements stratégiques ne pénalisent pas l'intéressement mais que la dynamique enclenchée bénéficie aux salariés. Pour FO, il faut poursuivre dans cette voie et renforcer la co-construction pour permettre aux salariés de relever avec enthousiasme les nouveaux défis et les perspectives offertes par les annonces récentes (Opel et Proton).

« FO a été la seule organisation syndicale à mettre la pression sur la direction dans le cadre des négociations salariales. Nous avons en effet conditionné notre signature de l'accord de groupe à l'obtention d'un intéressement minimum supérieur à 2000 € net. C'est désormais chose faite. Les salariés voient aujourd'hui de manière sonnante et trébuchante les fruits du NEC – Nouvel Elan pour la Croissance – négocié et signé par FO en juillet dernier. On peut donc considérer que l'accord sur les augmentations de salaires et l'intéressement est aujourd'hui validée après avoir négocié jusqu'au bout. Cette victoire de FO est aussi une victoire pour les salariés, pour tous les salariés du Groupe » résume Christian Lafaye, délégué syndical central FO PSA.